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区委办公室
召开法律顾问选聘座谈会

本报讯 为做好区委法律顾问选聘
工作，推进中原区委法律顾问制度建
设，近日，区委办公室召开法律顾问选
聘座谈会，区委法律顾问选聘工作组工
作人员及来自高校、律协的 5名法律顾
问推荐人员参加。5名法律顾问推荐人
分别结合自身工作情况，对中原区建立
区委法律顾问制度及自身如何开展法
律顾问工作等方面谈了自己的想法。

按照中央、省委、市委关于建立法
律顾问制度的工作要求，中原区成立了
以区委常委、区委办主任杜建强为组长
的区委法律顾问选聘工作组。

目前，选聘工作组已向省内高校，
省社科院，省、市律师协会等相关单位
发出《关于向中共中原区委推荐区委法
律顾问、区委法律咨询机构及区委法律
专家库成员人选的函》16份，向区属有
关单位发出《中共中原区委关于做好区
委法律顾问、区委法律咨询机构及区委
法律专家库成员人选推荐工作的通知》
5份。这些单位共向区委推荐法律顾问
及专家库成员37名。

下一步，选聘工作组将分批次对法
律顾问推荐人员开展座谈，按照公平公
开、精挑细选的原则，筛选出区委法律顾
问及专家库成员拟任人选，报区委常委
会研究，最终确立区委法律顾问及专家
库成员人选，高标准、高质量地完成区委
法律顾问制度建立工作。记者 张改华

中原区召开2017年度
企业信用信息
归集共享工作联席会

本报讯 为推进中原区企业信用信
息归集共享工作深入开展，12月14日上
午，中原区召开2017年度企业信用信息
归集共享工作联席会议，总结2017年度
涉企信息归集共享工作，部署下一阶段的
工作任务。全区38家企业信用信息归集
共享工作联席会议成员单位参加会议。

会上向联席会议各成员单位通报
了2017年度中原区企业信用信息归集情
况，对下一阶段的涉企信息归集工作进
行了安排部署，并介绍了国家企业信用
信息公示系统（河南）协同监管平台的建
设情况和“双随机、一公开”抽查功能。
强调涉企信息归集工作和“双随机、一公
开”抽查工作已经列入2017年度中原区
依法行政考核实施方案，请各联席会议
成员单位引起重视，做好考核准备。

会议要求，各单位要充分认识涉企
信息归集的重要性，在思想上真正重视
起来，切实把此项工作抓在手上、放在
心上、落在实处。要贯彻落实好《河南
省企业信用信息公示监管警示系统信
息归集和运用管理暂行办法》，各单位
要明确各自职责和任务，统筹兼顾，做好
人员调配，集中力量完成应公示信息的
录入公示工作。区工商质监局作为涉企
信息归集的牵头单位，要仔细研究相关
法规政策，做好培训指导工作，加强与各
成员单位的协调，确保各项工作有力有
序有效推进。记者 张改华

郑州市人大常委会、市妇联一行调研“绿城妈妈”服务项目

“绿城妈妈”项目在中原区13个社区全面展开
本报讯 12月12日，郑州市人大常委

会、郑州市妇联一行 50余人到桐柏路街
道风和日丽社区调研“绿城妈妈”社区环
保服务项目及“儿童之家”工作进展情
况。区委书记乔耸，区人大常委会主任
李长义，区委常委、区委办公室主任
杜建强等陪同调研。

在风和日丽社区，调研组一行查看了
“绿城妈妈”社区环保服务项目开展情况，
并与正在进行手工编织和环保酵素制作
的社区妇女进行了交谈。调研组一边看，
一边认真听取中原区妇联及桐柏路街道
妇联就“绿城妈妈”项目落地、推进的思
路、举措及活动开展情况等汇报，对中原
区的做法表示肯定。同时，对社区妇联开
展的丰富多彩的活动及居民参与的热情
表示赞赏，表示“这里社区干部很有热情，
居民很有智慧，要深挖资源，把‘绿城妈妈’
办出自己的品牌和特色”。

风和日丽社区的“儿童之家”于 2014
年被列为郑州市政府民生“十大实事”之
一，是全市示范“儿童之家”。该社区的

“儿童之家”依据儿童特点，摆放矮桌矮椅
和水果地垫，粘贴了防撞条，个性化的设
计让儿童感受到更多的温暖和舒适。调
研组仔细询问了活动开展情况，当得知
“儿童之家”通过引进专业社工组织，实现
了每天都能开放、活动常态开展，运转 3
年以来得到辖区居民的一致好评和欢迎
时，给予高度评价。

桐柏路街道风和日丽社区作为首批
承接郑州市“绿城妈妈”社区环保服务的
项目点，在中原区妇联的指导下，积极发
动社区广大妇女，通过实施垃圾分类、清
洁家园、社区绿植、变废为宝、环保酵素制
作等“五大行动”，引导社区家庭和妇女加
入环境保护和生态建设，合力共建天蓝地
绿水清的美丽郑州。下一步，社区将继续
开展丰富多彩的活动，让绿色环保理念融
入社区、融入家庭、融入百姓日常生活，让
“绿城妈妈”社区环保服务项目在中原区
落地生根，为推动生态文明美丽郑州建设
做出贡献。

自 2017年 9月中原区承接郑州市政

府民生“十大实事”——郑州市“绿城妈
妈”社区环保服务项目以来，中原区妇联
不等不靠，积极推进落实，8月 30日成立
了领导小组，制订了实施方案，召开了工
作部署会。通过实地调研，确定了桐柏路
街道风和日丽等 13个立项社区。中原区
示范观摩先行，培训实战跟进。首先，组
织 13个社区项目负责人到上街区通航社
区和颐园社区示范观摩，10月24日、25日
参加上海市指导团队组织的业务培训。
同时，与区市政部门沟通衔接，在中原西
路街道绿都社区等 5个社区积极推进垃
圾分类工作，协同“绿城妈妈”社区环保服
务项目共同推进。其次，通过政府招投
标，确定了郑州市彩虹社工、玖久社工两
个社会组织服务团队，13个社区政府招投
标的硬件物品已全部配备到位，“绿城妈
妈”环保大课堂、芽菜种植、垃圾分类等活
动有条不紊地进行中。

截至目前，郑州市“绿城妈妈”社区环
保服务项目已在中原区 13个社区全面展
开。记者 张改华 通讯员 张亚芳 王英

本报讯 12月13日上午，区政协召开
九届四次常委会议。区政协主席王正轩，
区政协领导苏振文、韩根有、韩世昉、
黄乃林、张冠军、金红，秘书长兼办公室主
任徐斌等 44名政协常委会组成人员参加
会议，各街道政协工委负责同志列席会
议。会议由区政协副主席韩根有主持。

在会议的第一阶段，常委会组成人员
实地查看了“四个中心”项目建设情况，听
取了相关负责同志的情况介绍。

在区政协五楼会议室召开的常委会
议上，与会人员审议通过了区政协九届

四次常委会议程，传达学习了十九大精
神和全国、省、市有关会议精神，部分政
协常委、街道工委主任代表围绕学习
贯彻十九大精神进行了大会发言。会
议还审议通过了《关于深入学习贯彻
中国共产党第十九次全国代表大会精
神的决议》。

就学习贯彻十九大精神，王正轩谈了
几点体会与要求：一是新时代树立新思
想，要求在学懂弄通上下功夫。要在深刻
领会、准确把握十九大精神上再提升；要
在树牢“四个意识”、坚决维护核心上再加

强；要在学习协商民主和政协工作新论述
新思想上再深化。二是新时代开启新征
程，要求区政协在履职尽责上求实效。要
紧紧围绕国家中心城市建设和郑州中心
城区西部核心区建设凝心聚力，要紧紧围
绕持续保障和改善民生献计出力，要紧紧
围绕新时期政协工作新要求精准发力。
三是新时代赋予新使命，要求区政协在自
身建设上求突破。要坚定不移抓好党的
建设，围绕中心切实履行职责，稳步推进
协商民主建设。
记者 张改华 通讯员 王洪

本报讯 12月12日，中原区残疾人联合
会召开第五次代表大会。区委常委、组织部
长魏建民，区人大常委会副主任郭明立，区
政协副主席韩世昉，区人民政府党组成员
王宏军，区总工会主席李艳玲，中原区群团
部门代表及残疾人服务机构代表等参会。

区妇联主席耿淑洁代表区人民团体
致贺词。魏建民代表区委、区政府向大会
的胜利召开表示祝贺，号召围绕改革发展
的大局，扎实推进残疾人社会保障和服务
体系建设，团结带领广大残疾人投身中心
城区西部核心区建设，共建幸福未来。

大会听取了题为《栉风沐雨 砥砺奋
进 团结带领残疾人向全面建成小康社会
目标迈进》的工作报告。会议选举产生了

中原区残联第五届主席团委员，聘请
魏 建 民为第五届主席团名誉主席，
郭明立、韩世昉为第五届主席团名誉副
主席，选举王宏军为第五届主席团主席，
何太平为第五届主席团执行理事会理事
长。同时，还通过了中原区出席郑州市残
联第五次代表大会代表名单。

王宏军在讲话中表示，在今后的工作
中，将恪尽职守、不辱使命，与各位主席团
副主席、委员、执行理事会一道，团结带领
广大残疾人和残疾人工作者以崭新的姿
态谋求新发展、创造新业绩，努力开创中
原区残疾人事业的新局面，谱写中原区残
疾人事业更壮丽的新篇章。

过去 5年，中原区残联在区委、区政

府的正确领导下，在社会各界的大力支持
下，坚持“以人为本、全心全意为残疾人服
务”为宗旨，切实履行“代表、管理、服务”
职责，恪守“人道、廉洁、服务、奉献”的职
业道德，团结协作，扎实工作，为残疾人事
业的长远发展夯实了基础，为全区构建和
谐社会做出了积极贡献。

今后 5年，区残联将认真贯彻落实党
的十九大精神，不忘初心、牢记使命、高举
旗帜、团结奋进，以新气象、新作为承担起
时代赋予的历史重任，扎实做好保障和改
善残疾人民生的各项工作，团结带领广大
残疾人与全区人民一道，开启决胜全面建
成小康社会、全面建设社会主义现代化国
家的新征程。记者 张改华

区政协召开九届四次常委会议

中原区残疾人联合会第五次代表大会召开

恪尽职守、不辱使命
带领残疾人谋求新发展、创造新业绩

防治大气污染 区领导带队开展“零点夜查”行动
本报讯 为防治大气污染，保障辖区

空气质量，12月 15日夜，区委常委、宣传
部长成小波带队开展“零点夜查”行动，区
攻坚办主任牛振军及区建设局、区环保
局、区执法局、区城管局、区工信委、区农

委、区商务局、区工商质检局、区爱卫办等
有关单位负责同志陪同。

成小波一行先后来到郭闫庄安置房工
地、保利心语工地和陇海路西四环卡点。
在郭闫庄安置房工地发现，该工地未施工，

覆盖较好。检查保利心语工地时，夜查组
要求该工地严格按照“七个100%”要求覆
盖到位，注意道路扬尘。陇海路西四环卡
点工作人员能够克服严寒，认真履行工作
职责。记者 张改华 通讯员 靳小莉


